



Der Frauenchor im Sängerbund steuerte seinen Part zum Gelingen des Sommerfestes bei. Im nächsten Jahr feiert er 30-jähriges Bestehen. 01.08.10

**Heddesheim:** Sängerbund feierte Sommerfest

## Viel Neues im Repertoire

Pünktlich zum Sommerfest des Sängerbunds 1869 Heddesheim e.V. kehrten auch Sonnenschein und sommerliche Temperaturen zurück in die Tabakgemeinde.

„Bereits seit fünf Jahren findet das beliebte Fest an der Pretzelhalle statt und lockt nicht nur Mitglieder und Freunde des Vereins, sondern auch viele Besucher an“, berichtete die erste Vorsitzende Edith Sollich. Weiter verrät sie: „In diesem Jahr haben wir viele neue Lieder einstudiert und gestalten unser Repertoire neu.“

Den Auftakt bildete der Männerchor am Nachmittag mit den beiden beliebten und bekannten Stücken „Drei lachende Mädchen“, „Ade, Frau Müllertin“, sowie einem Volkslied aus dem Nassauischen „Der Hammerschmied“. Nach einer kurzen Pause, in der sich Sänger und Besucher mit warmen Speisen, sowie Kaffee und Kuchen stärken konnten, folgte der Frauenchor. Die Damen begannen ihren Auftritt mit der

Volksweise „In jedem vollen Glase Wein“ und führen mit „Küssen, trinken, singen“ und „Lebe, liebe, lache“ von Robert Pappert fort. Anschließend sangen der Männer- und Frauenchor gemeinsam das alte deutsche Volkslied „Erlaube mir, feins Mädchen“ von Johannes Brahms und „Horch, was kommt von draußen rein“, eine Weise aus der badischen Pfalz. Den Abschluss bildete das „Badner Lied“ bei dem auch die Zuhörer mit einstimmten.

### Frauenchor wird 30 Jahre

Edith Sollich freute sich über eine gelungene Veranstaltung und gab bereits einen Ausblick auf das kommende Jahr: „Im nächsten Jahr feiern wir mit einem Konzert im Mai das 30-jährige Bestehen des Frauenchors. Die Vorbereitungen laufen jetzt schon und wir freuen uns über neue, aktive Sängerinnen und Sänger. Wer Interesse hat, schaut einfach dienstagsabends bei unseren Proben vorbei.“ ke